

Pese a la lluvia: 2 mil corredores se tomaron Chillán

RUNNING. Chillanejos acudieron a las calles el fin de semana pasado a pesar de la lluvia para correr por su amada ciudad.

Maximiliano Koch Merino
 cronica@croniac Chillan.cl

Poco importaron las condiciones climatológicas al lado de disfrutar una nueva jornada para hacer deporte en familia y al aire libre. Esto porque más de 2 mil personas acudieron a la corrida familiar organizada por Mindep-IND.

“Estaba genial para correr, sin calor y un poco de lluvia. Fue maravilloso ver tanta gente pese al clima”. Así describe Genoveva Sepúlveda el entusiasmo de la comunidad ñublensina que participó en la corrida “Activa tu Primavera” en Chillán, organizada por el Ministerio del Deporte a través del Instituto Nacional de Deportes. La multitud se congregó en la Plaza de Armas de Chillán para participar en esta actividad familiar que contem-

pló dos circuitos por las calles céntricas de la ciudad: 2,5 y 5 kilómetros.

“Este evento da el inicio a una serie de actividades deportivas para la familia que tendremos como Gobierno en diferentes comunas de la región, para esta temporada primavera-verano. La gran convocatoria demuestra que cuando se abren los espacios públicos al Deporte y la familia, la comunidad responde con creces”, sostuvo el Seremi del Deporte, Julio Jorquera.

La corrida contó con la colaboración de Carabineros de Chile y la Seremi de Salud para resguardar la seguridad de los participantes en todo el trayecto, sin ningún accidente que lamentar.

Cristian Salazar, de la agrupación sancarlina “Running for Live”, contó que “este tipo de eventos son muy esperados

2 circuitos distintos tuvo la corrida, uno era de 2,5 kilómetros y el otro de 5, para varios niveles.

por todos los runners de la región. Para nosotros trotar es como lavarse los dientes, un hábito de vida saludable que es parte de nuestra rutina. Celebramos que el Ministerio del Deporte haga este tipo de eventos y esperamos se hagan habituales”.

Cabe destacar que la actividad se enmarcó en una serie de eventos que ejecutó este fin de semana el Mindep-IND a lo largo de todo el país, bajo el eslogan de “Activa tu Primavera”, contemplando festivales deportivos, apertura de reservas nacionales y corridas recreati-



AUTORIDADES VALORARON LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA.



“La gran convocatoria demuestra que cuando se abren los espacios, la comunidad responde con creces”.

Julio Jorquera
 Seremi de Deportes de Ñuble



“El objetivo ahora es seguir ampliando nuestra oferta de actividades, abarcando también a los sectores más rurales”.

Leonardo Baño
 Director Regional del IND

vas, entre otras. También conmemoró el cumplimiento de un año desde la realización en Chile de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos de Santiago 2023.

El Director Regional del IND, Leonardo Baño, explicó que “Ñuble fue una de las siete regiones priorizadas a nivel país con una corrida recreativa familiar. Eso no fue casualidad: se sustenta en la gran convocatoria que suele tener nuestra región en este tipo de actividades, y que esta vez no fue la excepción. El objetivo ahora es seguir ampliando nuestra oferta de actividades abarcando también sectores rurales”. ☞